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 32/34人 

 

◆Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて     23人 

②2回目     1人 

③3回目     5人 

④4回目     0人 

⑤5回目～ 11回目   2人 

⑥12回目～17回目   0人 

⑦無回答    1人 

 

 

 

 

◆Ｑ２ 今回の『今日から活かせる！研修会』を何でお知りになりましたか？ 

（複数回答あり）         

①チラシ     16人 

②ホームページ    1人 

③知人からの紹介    5人 

④その他    10人 

 内訳 職場 8人、無回答 2人 

⑤無回答    1人 

 

①初めて

72%

②2回目

3%

③3回目

16%

④4回目

0%

⑤5回目～11回目

6% ⑥12回目～17回目

0%

⑦無回答

3%

◆Q1



 

 

◆Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？                        

①朝日町     1人 

②入善町     2人 

③黒部市     14人 

④魚津市     14人 

⑤その他    1人 

 内訳 立山町 1人 

 

 

◆Ｑ４ 職種は何ですか？                               

 ①医師     0人 

②歯科医師    0人 

③薬剤師     1人 

④看護師     14人 

⑤ケアマネ    1人 

⑥ヘルパー    9人 

 ⑦その他    7人 

 内訳 介護士 3人、保健師 1人、社会福祉士 1人、ドライバー1人、無回答 1人 

 

 

①チラシ

49%

②ホームページ

3%

③知人からの紹介

15%

④その他

30%

⑤無回答

3%

◆Q2

①朝日町

3%
②入善町

6%

③黒部市

44%

④魚津市

44%

⑤その他

3%

◆Q3



 

◆Ｑ５ 性別                                        

①男性     4人 

②女性    28人 

 

 

◆Ｑ６ 年代                                        

①30歳未満    5人 

②30～39才    4人 

③40～49才    10人 

④50才以上    7人 

⑥60才以上    6人 

 

①医師

0%

②歯科医師

0%

③薬剤師

3%

④看護師

44%

⑤ケアマネ

3%

⑥ヘルパー

28%

⑦その他

22%

◆Q4

①男性

12%

②女性

88%

◆Q5



 

 

 

◆Ｑ７ 今回の『今日から活かせる！研修会』は役にたつものでしたか？            

①役に立つ    28人 

②だいたい役に立つ   0人 

③あまり役に立たない   0人 

④役に立たない   0人 

⑤無回答    4人 

 

 

 

 

◆Ｑ８ また『今日から活かせる！研修会』に参加したいと思いますか？             

①参加したい    21人 

②どちらかというと参加したい  11人 

③あまり参加したくない   0人 

④参加したくない   0人 

①30才未満

16%

②30～39才

12%

③40～49才

31%

④50才以上

22%

⑥60才以上

19%

◆Q6

①役に立つ

87%

②だいたい役

に立つ

0%

③あまり役に

立たない

0%

④役に立たない

0%

⑤無回答

13%

◆Q7



 

◆Ｑ９ 今後、研修したいとお考えのテーマは何ですか？                    

・看取り 

・医療系 

・看取り 

・障碍者とのかかわり方（精神） 

・機会があれば色々学びたい 

・口腔ケア、熱中症 

・口腔内ケア 

・接遇 

 

 

◆Ｑ１０ ご意見をご自由にどうぞ                             

・とても勉強になりました。 

・初めての感染症対策参加でしたが、大変役に立つ話が聞けて良かったです。実際にしてみ

て、2人でも大変なのに、1人で行うのはもっと大変だと思いました。会社の中で実体験して

いる人が少ないので、会社内でも一度（毎年）行いたいと思いました。 

・実際に、吐物処理ができて良かったです。 

・病院で吐物処理のセットを購入しました。その手順通りにビデオをさくせいしましたが、

その過程で手順がおかしいことに気付きました。今回の研修を参考に、少しでもよくなるよ

う改善していきたいと思います。ありがとうございました。 

・自信もってスタッフに伝えれる様になります。 

・感染対策については、日々出くわす問題でもあるので、今回の研修を生かしたいです。 

・初めてしっかりシュミレーションをさせてもらい、とても勉強になりました。職場でも皆

さんに経験してもらいたいです。 

・定期的にデモストレーションを行い、スタッフ全員が統一したケアができるよう心掛けた

い。 

・体験できる研修だったので参加しました。やってみることは何より大切だと感じました。 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い研修会になる

ように努力します。 

令和元年１２月１０日（火）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 

①参加したい

66%

②どちらかと

いうと参加し

たい

34%

③あまり参加

したくない

0%

④参加したくない

0%

◆Q8


